

# Qualifizierter Bestatter

Kreuztal. Das Kreuztaler Bestattungshaus Giesler hat sich der Verbraucherinitiative Bestattungskultur Aeternitas angeschlossen, in dem 52 Betriebe ein Netzwerk [www.gute-bestatter.de](http://www.gute-bestatter.de) betreiben. Hermann Weber, Vorsitzender des Aeternitas e.V., gratulierte Otto Henrik Giesler mit der Urkunde des Netzwerkes „Qualifizierter Bestatter“. Der Verein versteht sich als unabhängige Verbraucherberatung für den Bereich Friedhof und Bestattung. Transparenz und Senkung der Bestattungskosten sind das Ziel der Vereinsarbeit. So gehören die offene Preisauszeichnung und umfassende Beratung zu den Kriterien. Diese sind auch in dem Internetauftritt beschrieben, sodass sich jeder informieren kann, erklärte Vorsitzender Hermann Weber. Giesler will vor allem die Transparenz-Idee unterstützen. „Jeder, der offen seine Preise und Angebote darstellt und so bereits vor dem Beratungsgespräch Informationen liefert, trägt zur Zufriedenheit der Kunden bei.“